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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和６年９月9日（第2084回） VOL.48  No.9

今後の
例会予定

福岡中央
ロータリークラブ

「 The Magic of Rotary 」

2024-2025年度 国際ロータリー会長

Stephanie A. Urchick

「変化につよく、未来をひらく」

国際ロータリー第2700地区

2024-2025年度 ガバナー 野﨑 千尋

「 佐賀県武雄市の川古の大楠 」
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基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間

「今こそ育む、ロータリースピリッツ」

2024-2025年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 泥谷 高博 幹事 竹下 盛人

・9月16日(月) 休会

・9月23日(月) 休会

・9月30日(月) 卓話 新会員自己紹介（薄友理会員）※会場は2階プレジール

卓 話

「 未来志向で平和を創る子ども達を育てる～子ども世界平和サミットの挑戦 」

一般社団法人ピースピースプロジェクト 代表理事 多田 多延子さん



会　員　数 52名 会　員　数 52名

出席会員 41名 出席会員 42名

ビジター他 5名 修　　正 1名

合　　計 46名 免　　除 0名

出　席　率 78.85% 修正後出席率 82.69%

前回例会 ９月2日 前々回例会 ８月26日

前週例会の記録(９月2日)

・君が代 ・奉仕の理想

泥谷 高博会長

清成 留美 ソング委員長

出席報告

会長の時間

ロータリーソング

昨日はRLI研修会のパート3がパピヨン24にて

開催されました。セミナーは全3回で終了とな

ります。私自身は昨年からシーズン毎に1回ず

つ受講し、昨日でやっと最後のパート3を受講

でき、はれて卒業となりました。朝9時半から

5時くらいまでと、スケジュール的にはかなり

ハードなのですが以前お話ししたように、ワ

ークショップ形式で楽しくロータリーが学べ、

あっという間に1日が終わってしまいます。

本当に素晴らしいセミナーで、皆さんにも是非

体験していただきたいなと再認識させられた次

第であります。例年、副会長とRLI担当委員長

の2名に出席していただくようになっていて、

竹下会員と中靏会員が今年度はノミネートされ

ていました。しかし所信表明でもお話ししまし

たが、今回はノミネートを4名に増やし、SAA

の磯田会員と副幹事の田中会員にも出席してい

ただくこととなりました。昨日は竹下幹事 怡土

直前会長 磯田会員 田中会員が出席されました。

ハードスケジュールで大変だったにも関わらず、

出席された皆さんには楽しかった、良かったと

口を揃えて言っていただきました。丸一日、

-来訪者内訳-

卓話 スヌワルパビトラさん

福岡RC 2名・衛星クラブ 2名 計 5名

本当にお疲れ様でした。

ところで、7月に博多ロータリークラブの蒔

田会長に、今期の第5グループ奉仕デーにつ

いてお話ししていただいたことを覚えていら

っしゃいますか？障がい者を対象とした就職

相談会を、第5グループのロータリアンの企

業で開催しようというプロジェクトです。そ

の際、当クラブでもブースを出していただけ

る会社のアンケートを取らせていただきまし

たが、その結果2社に出していただけるとい

うこととなりました。ご協力本当にありがと

うございます。それぞれの皆様の会社事情も

様々だと思いますので、なかなか難しいお願

いかとは思っていましたが、結果として2社

に協力していただくこととなり正直ホッとし

ています。昨日のRLI研修会にたまたま参加

されていた蒔田会長とお話しした際、当クラ

ブへの感謝のお言葉をいただきましたこと、

ご報告しておきます。ありがとうございまし

た。８月のニュースで、障がい者が働きなが

ら技術や知識を身につける就労事業所が今年

3〜7月に全国で329ヶ所閉鎖され、働いて

いた障がい者の少なくとも5千人が解雇や退

職となったとの報道がありました。障がい者

の年間解雇者数の過去最多記録は約4千人。

退職者を含むものの、わずか5ヶ月でかつて

ない規模になっているとのことでした。公費

に依存した就業事業所の経営改善を促すため、

国が収支の悪い事業所の報酬引き下げを2月

に発表、4月に実施したことが主な要因だそ

うです。障がい者をとりまく雇用問題はその

障がい度にもよるのでしょうが、より厳しい

状況になっているのが現実でしょう。こうい

った記事も今回のような奉仕デープロジェク

トのお話しがなければ、気づけなかった報道

だと思います。私のような小さな診療所経営

の者には特にだと思います。今回の奉仕デー

ではハローワークの所長のご講演もあります

ので、できるだけ皆さんにも参加していただ

き、意識の向上を図っていければよいのかな

と思っています。

先日からお話ししている、9月8日のパリパラ

リンピック道下会員のパブリックビューイン

グについて、現在の進捗状況を江口会員の方

からお話しをしていただこうと思います。江

口会員よろしくお願いいたします。一口1万

円で募金の方をお願いしていますが、本日も

受付の方に設置しておりますのでよろしくお

願いします。以上で会長の時間を終わります。


